



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @EL_Universal_Mx \$20

Miércoles 4 de junio de 2025

PERSISTEN LAS LLUVIAS



TROMBA DEL LUNES EQUIVALE A LLENAR UNA PRESA

La jefa de Gobierno de la CDMX dijo que se registró la caída de 10.2 millones de metros cúbicos de agua, casi la capacidad de la presa Madín, ubicada en el Estado de México, e indicó que el protocolo de atención funciona. La Línea A del Metro fue reabierto ayer por la mañana. Por la tarde llovió, pero sin causar grandes estragos. | METRÓPOLI | A16

FRANCISCO RODRÍGUEZ. EL UNIVERSAL

Tribunal de Disciplina Judicial también se pintará de guinda

De acuerdo con el conteo de votos, de los cinco magistrados que lo integrarán cuatro tienen vínculos con AMLO y Morena; este órgano se encargará de vigilar y sancionar a los juzgadores

ALEJANDRA CANCHOLA

—nacion@eluniversal.com.mx

El Tribunal de Disciplina Judicial, órgano que sustituirá al Consejo de la Judicatura Federal, estará integrado por cercanos a Morena.

De acuerdo con más de 60% de las actas computadas y con ventajas muy marcadas, por lo menos cuatro de los cinco magistrados

que formarán este tribunal, que se encargará de vigilar y sancionar a los juzgadores, tienen vínculos directos con el expresidente Andrés Manuel López Obrador y la autollamada Cuarta Transformación.

Los dos candidatos que encabezan las preferencias para presidir este órgano son Celia Maya y Bernardo Báltiz, con cerca de 3 millones de votos. Les siguen Verónica de

Gyvés, Indira García y Rufino León. Los cinco perfiles aparecían en los acordeones que se repartieron antes de la elección con fotografías y nombres de los candidatos cercanos a Morena.

El pasado 10 de mayo, EL UNIVERSAL publicó un análisis de las 41 candidaturas a dicho órgano judicial, en las que al menos 15 estaban ligadas a la 4T.

¿QUIÉNES INTEGRARÁN ESTE ÓRGANO?

- Celia Maya García
- Verónica de Gyvés Zárate
- Indira García Pérez
- Bernardo Báltiz y Vázquez
- Rufino León Tovar

| NACIÓN | A6

INE: sin duda, quien tenga más votos presidirá la Corte

● Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum sugirió que sea el INE el que decida quién debe presidir la Corte, dando preferencia a una mujer, la titular del órgano electoral, Guadalupe Taddei, aseguró que "no hay lugar a dudas" y que al frente del Máximo Tribunal estará quien haya obtenido más votos en la elección.

Al cierre de los cómputos, el candidato más votado fue Hugo Aguilar Ortiz, por lo que presidirá la Corte los primeros dos años. Después, será rotativa en orden descendente con las seis personas que recibieron más apoyo en las urnas. **Otilia Carvajal** | NACIÓN | A4

SARGAZO INVADE LAS COSTAS DE QUINTANA ROO

La presencia de macroalgas se disparó ante el aumento de la temperatura de los océanos y la entrada del verano, explican especialistas. De marzo a la fecha se han recolectado 8 mil toneladas | ESTADOS | A11

ADRIANA VARELLAS. EL UNIVERSAL

Trump duplica aranceles al acero

Ebrard dice que es una medida "injusta". Irá a Washington para pedir que México sea excluido

IVETTE SALDAÑA Y AGENCIAS

—cartera@eluniversal.com.mx

El presidente estadounidense, Donald Trump, firmó un decreto que aumenta de 25% a 50% los aranceles a las importaciones de acero y aluminio a partir de hoy.

El gobierno de Estados Unidos eximió a Reino Unido, pero afectará a sus principales proveedores, como Canadá y México.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, consideró que es una medida "injusta" y adelantó que el viernes presentará en Washington los argumentos de México para solicitar ser excluido del ajuste.

De acuerdo con fuentes de la industria acerera mexicana, el arancel de 25% ya significaba un pago mensual aproximado de 40 millones de dólares, que se podría duplicar con el aumento de la tasa a 50%.

327,116

TONELADAS DE ACERO exportó México a Estados Unidos en 2024, según la Canacero.

| ECONOMÍA | A21

ESPECTÁCULOS



MUJERES CON CURVAS, EN LOS TONY

Con talento mexicano, el musical *Real women have curves* buscará el domingo dos premios en Broadway. | A26 |

UD



Blue Demon Jr. aún no ve cerca el retiro | B1 |

OPINIÓN

- NACIÓN
- A7 Mario Maldonado
- A8 Ana Paula Ordoña
- A9 Carlos Loret de Mola
- A14 Luis Estrada
- A14 Jorge G. Castañeda
- A15 Ignacio Morales Lechuga

\$19.76 DÓLAR AL MENUDEO

Año 108, Número 39,267 CDMX 36 págs.



9 771870 156043

Aumentan fraudes en la renta de inmuebles

Las ofertas falsas crecieron 39% al iniciar el año; la informalidad en el mercado, la causa

SARA CANTERA

—sara.cantera@eluniversal.com.mx

La creciente demanda de vivienda para rentar y la informalidad en el mercado han impulsado los anuncios fraudulentos en plataformas inmobiliarias, alertaron directivos del sector de bienes raíces.

Según Propiedades.com, las ofertas publicadas que buscan engañar a usuarios crecieron 39% entre el último trimestre de 2024 y el primero de este año. | ECONOMÍA | A21

SOFÍA PUEDE QUEDARSE EN EU



La niña mexicana de 4 años que recibe atención médica vital y a la que el gobierno de Donald Trump amenazó con deportar recibió permiso humanitario por un año, igual que su madre. | MUNDO | A12